

Hildegarde, écrivain

Hildegarde commence à 43 ans à consigner les visions qu'elle a depuis l'enfance, dans le Scivias (du latin: sci vias Dei « sache les voies de Dieu »). Elle achève le Scivias en 1151

L'approbation du pape Eugène III lors d'un synode réuni à Trèves fin 1147, encouragea Hildegarde à poursuivre son activité littéraire.

Elle écrit le Liber vitae meritorum (Livre des mérites de vie), entre 1158 et 1163 et le Liber divinorum operum (Livre des œuvres divines), entre 1163 et 1174.

La plupart de ses écrits sont réunis dans un grand livre (le Riesencodex) conservé à la bibliothèque régionale de Hesse à Wiesbaden en Allemagne.

Bernard de Clairvaux lui-même lui a assuré que ses visions étaient des grâces du ciel.

Par ailleurs Hildegarde a écrit un recueil de lettres, un livre de commentaires de l'Evangile et un livre de chants.